



Canadian Radiation Protection Association Association canadienne de radioprotection

2024

Tara Hargreaves is campaigning for ***President Elect***

Tara Hargreaves fait campagne pour le poste de ***présidente désignée***



Professional Background and Interests	Parcours professionnel et champs d'intérêt
<p>I have been working as an RSO at the University of Guelph for just over two years. With the Ontario Veterinary College, this is a unique environment as the University uses not only nuclear substances, but also Class II equipment, a range of X-ray machines, and lasers. Prior to moving to Guelph, I spent 17 years working at the Radiation Safety Institute of Canada. In this capacity, I trained many Radiation Safety Officers, X-ray Safety Officers, and radiation workers. I fielded many questions from the general public ranging from EMF exposure concerns to worries about radiation exposures from medical tests and many other unique issues. I am passionate about combating misinformation and disinformation and I believe in the scientific</p>	<p>Je travaille à titre de RRP à l'Université de Guelph depuis un peu plus de deux ans. Avec le Collège vétérinaire de l'Ontario, il s'agit d'un environnement unique puisque l'Université utilise non seulement des substances nucléaires, mais aussi des équipements de catégorie II, une gamme d'appareils à rayons X et des lasers. Avant de déménager à Guelph, j'ai travaillé 17 ans à l'Institut de radioprotection du Canada. À ce titre, j'ai formé plusieurs responsables de la radioprotection, des agent(e)s de sécurité en matière de radioscopie et des travailleuses et travailleurs exposé(e)s aux rayonnements. J'ai répondu à de nombreuses questions du public allant des préoccupations liées à l'exposition aux champs électromagnétiques</p>

<p>method. I want to ensure people have accurate information about radiation risks, as this is the best way to encourage people to take proper precautions but also reduce needless panic about radiation exposures.</p>	<p>en passant par les inquiétudes concernant l'exposition aux rayonnements provenant d'examen médicaux et à de nombreuses autres questions uniques. Je suis passionnée par la lutte contre la désinformation et la désinformation et je crois en la méthode scientifique. Je veux m'assurer que les personnes ont accès à de l'information précise sur les risques liés aux rayonnements, car c'est le meilleur moyen d'encourager les gens à prendre les précautions appropriées, mais aussi de réduire la panique inutile concernant les expositions aux rayonnements</p>
<p>CRPA Background and Interests</p>	<p>Parcours et champs d'intérêt au sein de l'ACRP</p>
<p>I have been a member of the CRPA since 2006 and became a CRPA(R) in 2016. I have been a Director for the past two years and hope to be elected again so I can continue working for the membership as part of the Board of Directors, but this time in the position of President-Elect. I am also a member of the CRPA RSP Maintenance Subcommittee. In November, I facilitated a CRPA(R) Exam prep course for the membership.</p>	<p>Je suis membre de l'ACRP depuis 2006 et je suis devenue (A)ACRP en 2016. Je suis directrice depuis deux ans et j'espère d'être élue à nouveau afin de pouvoir continuer à travailler pour les membres en tant que membres du conseil d'administration, mais cette fois-ci, comme présidente désignée. Je suis également membre du sous-comité du maintien des PRPA. En novembre dernier, j'ai animé la formation de préparation à l'examen (A)ACRP pour les membres.</p>
<p>Campaign Platform</p>	<p>Plateforme électorale</p>
<p>Since learning about the CRPA so many years ago, I have valued the contribution the CRPA makes to Canada's radiation safety community. I have enjoyed my time as Director for the past two years and wish to continue representing the membership in the role of President-elect. I feel like I've gotten familiar with the Board and have more to offer. My leadership skills are suited to the President-Elect (and then President) position. It has been a great experience working with the Board and the Committees and I would like the opportunity to lead the organization. I will do my best to govern responsibly and represent the interests of the membership.</p>	<p>Depuis que j'ai entendu parler de l'ACRP il y a tant d'années, j'apprécie sa contribution à la communauté canadienne de la radioprotection. J'ai apprécié mon mandat de directrice au cours des deux dernières années et j'espère pouvoir continuer à représenter les membres comme présidente désignée. J'ai l'impression de m'être familiarisée avec le conseil d'administration et d'avoir plus à offrir. Mes compétences en matière de leadership sont adaptées au poste de présidente désignée (puis comme présidente). Travailler avec le conseil d'administration et les comités a été une expérience formidable et j'aimerais avoir la possibilité de diriger l'organisation. Je ferai de mon mieux pour diriger de manière responsable et pour représenter les intérêts des membres.</p>
<p>Message for the Membership</p>	<p>Message aux membres</p>

Hello CRPA membership! Thank you for taking the time to consider me for the position of President-Elect on the CRPA Board. Three years ago, after many years as a member and attending several conferences, I felt it was time to run for the role of Director. I wasn't successful during that first election, but the next year I ran again and was fortunate to be elected by you. Over the past two years, I have learned a lot and have gotten familiar with the workings of the Board. I am ready to move into the position of President-Elect, if you'll have me. I have enjoyed representing the interests of the CRPA membership and wish to continue to do so in this new position. I pride myself on being open and accessible. I hope that my communication skills, leadership skills and experiences with a broad range of radiation safety professionals and members of the public will make me an asset to the CRPA as President-Elect. I look forward to continuing to work for the membership in this new role.

Bonjour aux membres de l'ACRP ! Merci de prendre le temps de considérer ma candidature au poste de présidente désignée pour le conseil d'administration de l'ACRP. Il y a trois ans, après de nombreuses années en tant que membre et après avoir participé à plusieurs congrès, j'ai senti qu'il était temps de me présenter comme directrice. Je n'ai pas été élue la première fois, mais l'année suivante, je me suis à nouveau présentée et j'ai eu la chance d'être élue par vous. Au cours des deux dernières années, j'ai appris beaucoup et je me suis familiarisée avec le fonctionnement du conseil d'administration. Je suis prête à occuper le poste de présidente désignée, si vous le voulez bien. J'ai aimé représenter les intérêts des membres de l'ACRP et je souhaite continuer de le faire dans cette nouvelle fonction. Je suis fière d'être ouverte et accessible. J'espère que mes compétences en matière de communication et de leadership, ainsi que mes expériences auprès d'un large éventail de professionnels de la radioprotection et de membres du public feront de moi un atout comme présidente désignée de l'ACRP. J'ai hâte de pouvoir continuer à travailler avec les membres dans ce nouveau rôle.